Comité de l'agriculture et des affaires rurales Rapport 1A Le 8 mars 2023

Zoning By-law Amendment – Part of 3016 Upper Dwyer Hill Road
Modification du zonage – Partie du 3016, chemin Upper Dwyer Hill

## **Committee Recommendation**

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for part of 3016 Upper Dwyer Hill Road, as shown in Document 1, to rezone these lands from AG2 to AG6 in order to prohibit residential development, as detailed in Document 2.

## Recommandation du comité

Que le Conseil approuve une modification au *Règlement de zonage* (n° 2008-250) pour une partie du 3016, chemin Upper Dwyer Hill, comme il est indiqué dans le document 1, en vue de faire passer le zonage de ces terrains de AG2 à AG6, afin d'interdire tout aménagement résidentiel, comme il est détaillé dans le document 2.

## Documentation/Documentation

Report from the Director, Planning Services, Planning, Real Estate and Economic Development Department, dated February 13, 2023 (ACS2023-PRE-PS-0023)

Rapport du Directeur, Services de la planification, Direction générale de la planification, des biens immobiliers et du développement économique, daté le 13 février 2023 (ACS2023-PRE-PS-0023)